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Monsieur le Pdt, Monsieur le VP, mes chers collègues 

Vous n'êtes pas sans savoir, l'état de la culture en France est aujourd'hui préoccuppant. L'appel du 10 
déc au Théâtre de la Colline à été une nouvelle fois l'occasion de le rappeler.  

Et je voudrais saluer ici la présence du SYNDEAC et leur adresser tout mon soutien et celui de mon 
groupe EELV. 

 Pour la nième fois, les artistes se sont réunis pour alerter gouvernement, elus et citoyens sur les 
restrictions du budget de la culture et leur conséquence: 

" l'effritement du réseau culturel français" 

Nous comprenons votre inquiétude car de plus en plus de structures artistiques et culturelles se 
trouvent en grande difficulté et se voient obliger de fermer, faute de subventions suffisantes, de la part 
de l'Etat et/ ou des collectivités locales etc.... 

Face à cela, nous, ici, à la Région IDF nous pouvons nous féliciter d' avoir sanctuarisé le budget 
culture en frôlant les 100 millions, cher à mon VP  

Un budget sanctuarisé pour maintenir notre soutien aux structures que l'Institution Régionale 
accompagne depuis déjà longtemps, tout en permettant à de nouvelles structures d'en bénéficier 
également. 

En ce qui concerne les dispositifs qui nous tiennent particulièrement à coeur, comme les Fabriques, et 
bien nous sommes heureux de constater que le budget reste stable mais nous serons vigilants à ce 
que l'esprit du dispositif soit respecté: l'objectif n'est pas de financer des structures déjà solidement 
implantées, comme cela a pu être le cas.  

Nous nous rejouissons aussi du succès rencontré par le dispositif arts de la piste et de la rue, mais 
nous considérons que ce n'est pas assez et mon gpe politique a souhaité soutenir ces artistes sous 
forme d'amendement budgétaire 

Mais comme tout n'est pas rose, je voudrais exprimer au nom de mon proupe politique quelques 
regrets et des interrogations notamment sur la sous-consommation de certaines lignes en 2014 EN 
INVESTISSEMENT comme par exemple les Fabriques, la construction et l'aménagement des lieux de 
diffusion et de creation culturelle, le soutien à la création et à la diffusion culturelles  

- Sur la répartition territoriale des aides : vous le savez monsieur le pdt et monsieur le vp, il s'agit d'un 
sujet qui nous tient à coeu et nous le rappelons à chaque occasion.  

Le maillage territorial doit être une priorités de la région. Or on constate encore de trop grandes 
disparités sur la répartition des aides entre les départements. Pour cela, il suffit de bien examiner le 
bleu! Il faut rééquilibrer encore et il faut qu'une attention toute particulire soit portée aux structures des 
territoires politique de la ville: 

Souvent les associations culturelles de ces territoires sont aiguillées vers les  dispositifs politique de la 
ville ce qui n'est pas acceptable! 

 


